

# Puppentheater

## Eine Ostseefahrt ist lustig – Puppentheater gegen die globale Verschmutzung der Meere



Karl und Lisa treffen sich in den Sommerferien an der Ostsee. Sie bauen ein Floss und starten zu einer Abenteuerreise. Auf einer Insel leben zwei Königskinder, die mit ihrem Müll das Meer verschmutzen. Auf einer anderen Insel lebt eine Fischerfamilie. Der Fischerjunge Flitsch angelt nur noch Müll oder tote Fische. Karl und Lisa fragen die Zuschauer\*nnen, wie das Problem zu lösen sei.

Im Nachgespräch wird das Märchen übersetzt auf die Welt, in der wir leben. Mit einem Globus oder einer Weltkarte können die Kinder nachvollziehen, wie das Verhalten im globalen Norden auch den globalen Süden trifft.

Referentin: Heike Kammer; Dauer:60 -180 min; Grundschule Klasse 1 bis 4, Ferienprogramm